

ECOS DE LA POLÍTICA

Ayer visitaron al señor Gobernador civil: el alcalde de San Pedro Pescador; el representante de la Compañía Arrendataria de Tabacos, señor Brusés; don Dario Rahola, en representación del Gremio de Hortelanos; y el Comisario Regio de Fomento, señor Casadevall.

= Por el señor Gobernador civil han sido autorizados los presupuestos municipales ordinarios para el año en curso de Vilanant, Caldas de Malavella y Crespiá.

= Hoy se celebra en Figueras un acto organizado por el Consejo comarcal del Ampurdán de la Unión de Viticultores de Cataluña, como protesta al proyecto de ley del Ministerio de Hacienda restableciendo el impuesto de consumos sobre el vino en las capitales y poblaciones similares.

POR TELÉFONO. —Madrid, 13.

En el «buffet» del Congreso se ha celebrado hoy el almuerzo íntimo con que obsequian al nuevo ministro de Instrucción Pública, conde de Esteban Collantes, un grupo de amigos que en aquel lugar solía reunirse por la tarde en tertulia.

El jefe del Gobierno ha dicho que habían despachado con el Rey él y los ministros de la Guerra y de Marina.

De Marruecos ha dicho que se han recibido despachos diciendo no haber novedad.

Dijo también que, como ya se ha anunciado, esta tarde se celebrará Consejo de ministros preparatorio del que mañana se ha de efectuar a las diez y media bajo la presidencia de S. M.

En el Consejo de esta tarde se tratará del pavimentado de Madrid, de la labor parlamentaria y particularmente de los proyectos que tiene preparados el ministro de Fomento.

Manifestó, por último, el Sr. Dato, que el Rey saldrá el día 24, por la noche, para Sevilla, y se dirigirá a cazar al Coto de Doñana.

La Reina marchará a primeros de febrero a Sevilla.

LA GUERRA EUROPEA

POR FRANCIA

INFORMACION FRANCESA.—13 enero.

PARIS.—La nota oficial de ayer a las 3 de la tarde, facilitada a la prensa, es como sigue:

Del mar al Oize hubo cañoneo intermitente bastante violento en algunos puntos.

En el Aisne, al Norte de Soissons, se han librado animados combates en los días 8 y 10 del actual.

El éremito inició en la jornada de ayer varias nuevas ofensivas, que rechazamos, y ganamos nuevas trincheras.

De Soissons a Reims hubo combates de artillería. Nuestros cañones de grueso calibre han contestado oficialmente a las baterías y lanzas-bombas de los alemanes.

En la Champaña, en la región de Scauin, fué muy certero el tiro de nuestra artillería contra las posiciones enemigas. Cerca de Perthez, el fortín situado al Norte de la granja de Beausejour ha sido teatro de una encarnizada lucha. El enemigo consiguió establecer una trinchera en el interior de la construcción, de la cual conservamos una de las defensas exteriores.

Bicarbonato de sosa químicamente puro

DE TORRES MUÑOZ-8. Marcos 11.-Madrid

El mejor remedio para el estómago.—Antigotoso y antirretmático

De venta en Gerona; Farmacia **Alameda**. Platería 29